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Rentrée scolaire



Réunions de rentrée
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● Cela fait des années que je suis dans l'école et connais le fonctionnement
● La municipalité ne prend pas en compte les remarques
● A eu lieu en même temps que la réunion que Cm2
● J'étais au travaille
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● pas disponible ce jour là
● mon enfant ne m'a pas transmis les votes



Liste Questions
1er CE Novembre 2003

Réunions rentrée, rentrée, sortie
Merci pour les listes à l’avance et pour le mail pour prévenir que c’était affiché.

30% des répondants rapportent des difficultés pour récupérer les enfants à 16:30 (et
30% ne sont pas concernés) et nous avons aussi eu en plus plusieurs remarques sur
des difficultés lors de la sortie à 16:30, qui est mal organisée, avec de la cohue entre
les chiens, les poussettes, les gâteaux, cela pourrait être dangereux. Est-ce que ce
serait envisageable de revoir l’organisation : marquage au sol? Sortie de la maternelle
par l’autre côté?

Il serait intéressant de prendre exemple sur la maternelle en redonnant aux parents les
documents d'informations de l'année précédente et en demandant de les modifier si
nécessaire. Cela gaspillerait moins de papier.

Avec le plan vigipirate, est-il possible d’harmoniser les directives entre le scolaire et
périscolaire, notamment en ce qui concerne les parents dans l’école quand réunion
avec les professeurs?

Peu de familles se rappellent avoir eu l’information sur la réunion de rentrée de la
mairie, on n’a pas pu retrouver la date.

Restauration scolaire
Nous avons eu plusieurs commentaires pour dire que la cuisine sur place est très
appréciée même si nous avons eu aussi quelques commentaires sur l’équilibre, les
quantités, etc...

Nous avons eu aussi quelques remarques à prendre en compte :
● l'accessibilité des produits (par exemple dessert ou la petite cuillère) pour les

petits gabarits notamment les cp qui n'osent pas forcément demander de l'aide
● le bruit même si amélioration constatée
● tension avec le privé, par exemple on a eu des remontées comme quoi les

élèves du privé enlèvent les manteaux des portemanteaux et les mettent par
terre, pour mettre les leurs

Périscolaires midi
Les activités périscolaires sont très appréciées, merci.

La place des jeux de ballon (le foot notamment mais aussi un peu basket) est trop
importante par rapport aux nombres d’élèves qui en profitent, il reste peu de place pour
les autres activités en extérieur et nombreux ballons sont pris dans la tête par les non
joueurs.

Périscolaire garderie
Nous avons plusieurs commentaires comme quoi le goûter est insuffisant en quantité

Périscolaire
Est-ce que les agents sont formés au BAFA? Serait-il envisageable de les former tous
progressivement si ce n’est pas le cas?



Infrastructure école
On remercie la mairie pour le cendrier sous le panneau interdit de fumer.

La moitié des répondants ont des problèmes pour se garer aux alentours de l’école,
quelles solutions pouvez-vous proposer?

Avec les chaleurs de plus en plus importantes, serait-il envisageable de mettre des
films anti-chaleur sur les fenêtres (efficacité prouvée), notamment dans les classes du
haut?

Une réflexion sur la végétalisation de la cour serait-elle possible ?

Le revêtement du chemin autour du château d'eau est en très mauvais état, avec
beaucoup de trous et de cailloux. Les chutes y sont très douloureuses et provoquent
des blessures assez profondes. Comme ce lieu est utilisé pour le sport des enfants,
serait-il possible de le réparer?


